

Ressort: Musik

Kylie Minogue gibt für Prinz Charles Überraschungskonzert

London, 26.10.2012, 15:11 Uhr

GDN - Die australische Sängerin Kylie Minogue hat für das englische Prinzenpaar ein Überraschungskonzert gegeben, bei dem sie unter anderem ihren ersten großen Hit "Locomotion" performte. Hintergrund des Konzerts ist einem Bericht der BBC zufolge eine längere Reise der Royals nach Neuseeland und Australien.

"Es war ein Highlight, die Royals vor ihrer Reise zu verabschieden", sagte Minogue der BBC. Sie hoffe, dass die britische Königsfamilie in Australien herzlich empfangen werde. Neben der musikalischen Darbietung der Australierin gab es noch einen Auftritt einer Maori-Gruppe, die die Royals mit einem traditionellen Tanz auf ihre bevorstehende Reise vorbereiteten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1190/kylie-minogue-gibt-fuer-prinz-charles-ueberraschungskonzert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619